
У ПОДЗЕМКИ ОБНОВКА. До 1 июля в соб-
ственность Московскому метрополитену го-
род передаст 148 новых вагонов, сообщили
в среду, 31 мая, в столичной администра-
ции. Общая стоимость вагонов и комплекту-
ющих к ним составляет около 3 млрд. руб-
лей. Среди новых вагонов 40 - марки «ру-
сич», 35 - марки «яуза». Вагоны «русич» на-
ходятся в эксплуатации с 2003 года. Вагоны
модели «яуза» разработаны на основе но-
вейших технологий. Безопасность перевоз-
ки пассажиров обеспечивается экстренным
аварийным тормозом. Пожарная безопас-
ность - автоматической системой обнару-
жения и тушения пожара «игла».

МЫ МОСКВОЮ ПРИВЫКЛИ ГОРДИТЬСЯ...
Подавляющее большинство москвичей - 84
процента - остаются верны своему городу и
не променяют его ни на какой другой насе-
ленный пункт в пределах страны. Причем
женщины более привязаны к Москве, неже-
ли мужчины (89 процентов против 78 про-
центов соответственно). Об этом сообщили
в среду, 31 мая, в исследовательском хол-
динге ROMIR Monitoring, специалисты кото-
рого провели телефонный опрос почти ты-
сячи жителей столицы в возрасте от 18 лет
и старше, интересуясь, в каких городах
страны или мира они хотели бы жить. 

КОММУНАЛЬЩИКИ НА ВАХТЕ. В празд-
ничный и выходные дни 10, 11 и 12 июня
(День России) все службы Комплекса го-
родского хозяйства будут переведены на
круглосуточный режим работы, сообщили в
пятницу, 2 июня, в городской администра-
ции. Круглосуточное дежурство начнется с
17.00 9 июня и продлится до 10.00 13 июня.
С 10 по 12 мая будет, в частности, усилен
надзор за подвальными и чердачными по-
мещениями домов и зданий с пустующими
и сданными в аренду квартирами, организо-
вано круглосуточное дежурство во дворах и
подъездах. Особое внимание будет уделено
проверке бесхозных и припаркованных воз-
ле домов автомашин.

Консьерж - это все-таки профессия.
По сути дела человек, сидящий под
лестницей, - хозяин подъезда. Но для

того чтобы он себя таковым почувствовал,
ему необходим официальный статус. Ло-
гичнее всего, если консьерж будет блюсти
порядок на правах дружинника. И получит
от милиции соответствующее удостовере-
ние. Ведь фактически дежурный по подъ-
езду отвечает за порядок в доме. Но пара-
докс сегодня заключается в том, что сам
защитник на «боевом» посту является ча-
стным лицом. А потому более уязвимым,
нежели любой другой человек на службе.

Однажды нашему консьержу прямо в
глаза брызнули слезоточивым газом из
баллончика. Приехала милиция, которая
лишь подтвердила сей факт. Врачи обна-
ружили ожог роговицы глаза, а милиция -
«отсутствие состава преступления». В рай-
онном суде мы правды тоже не нашли. Ес-
ли бы на месте консьержа был человек при
исполнении служебных обязанностей, все
было бы иначе. Виновного ждало бы нака-
зание - штраф или даже статья.

А ведь кроме прочих обязанностей де-
журный на домашнем КПП - еще и наше
подъездное МЧС. Наши консьержи два
раза в день совершают пеший рейд от чер-
дака до подвала с заходом к каждому му-
соропроводу. Проверяют все потаенные
места на предмет подозрительных вещей.
Благодаря бдительности консьержей мы
можем спокойно уезжать летом на дачу. За
три с половиной года работы этой службы
в доме не было ни одной кражи.

Статус консьержу необходим и для того,
чтобы он имел право проверять документы
у незнакомых людей. А пока дежурному
приходится проводить фейс-контроль по
памяти или по списку. Все-таки надо пом-
нить, что консьерж не швейцар и не охран-
ник. Он хозяин подъезда.

Мне представляется важным и еще одно
соображение. Если решение о наделении
консьержей каким-либо статусом все-таки
будет принято, необходимо через СМИ и
другими доступными способами оповес-
тить об этом москвичей. Каждый житель
города должен хорошо усвоить, что де-
журные по подъездам - это не самодея-
тельный пенсионер на лавочке, а страж,
наделенный определенными полномочия-
ми. Тогда и сами консьержи будут чувство-
вать себя спокойнее и увереннее, и зло-
умышленники призадумаются о возмож-
ных последствиях своих действий.

ХОЗЯИНУ
ПОДЪЕЗДА –
СТАТУС!
Иветта
ТИТОВА,
заместитель
председателя
домкома № 5,
район 
Свиблово, СВАО

Евгения ПРИДАНЦЕВА,
кандидат биологических наук:

- Уверена, что московская водопро-
водная вода отвечает всем санитарным
требованиям. Я всю жизнь пью воду из-
под крана, как и вся моя семья. Что ка-
сается вкуса, это характеристика субъе-
ктивная. Может быть, московская вода
не такая вкусная, как родниковая, кото-
рую мы пьем в загородном доме, зато
гораздо мягче и вкуснее, чем в других
городах.

Денис ВОДЯКОВ,
главный специалист
Московского  городского
правового центра «Защита»:

- Я живу в ЮЗАО. Качество воды у
нас не очень хорошее. Мы дома поль-
зуемся специальным фильтром. И вкус
воды становится намного лучше. Да и
от разных лишних примесей она очи-
щается.

Евгений ЛОВЧЕВ,
мастер спорта международного
класса по футболу:

- Какая вода? Да нормальная. Не бе-
русь судить за всю Москву, но во вся-

ком случае в нашем районе, а живу я
недалеко от станции метро «Авиамо-
торная», пить ее можно. Ни сам я, ни
мои близкие никогда не травились, за-
правляя водичкой чайник. Правда, из-
под крана сырую воду по рекомендации
специалистов стараемся не пить...

Анна ПЕНДРАКОВСКАЯ, 
генеральный директор 
ГУП «Московское кино»:

- У нас вода не самая худшая в СНГ.
На юге России и Украины, на Урале, во-
обще во многих промышленных горо-
дах вода чрезмерно хлорирована. Мос-
ковская вода этого лишена и, судя по
всему, проходит неплохую очистку. В
Москве водой нельзя отравиться, а в
других городах страны можно.

Александр ЗАЙЦЕВ,
доктор технических наук:

- Часто и подолгу бываю в команди-
ровках в других городах и не могу при-
выкнуть  к «чужой» воде. По крайней
мере никогда не рискую пить из-под
крана, кипячу. В Москве - иное дело. И

чай московский кажется вкуснее, и ко-
фе ароматнее. А самое главное - воды в
столице вдоволь. А в Элисте, например,
водопровод работает утром и вечером,
а днем «отдыхает». И жители запасают
воду в кастрюлях.

Василий ФИЛИППОВ,
директор Политехнического
колледжа № 19:

- Наши выпускники будут работать
на водопроводных станциях Мосводо-
канала. Их основная задача как слеса-
рей аварийно-восстановительных ра-
бот - сохранить нынешние чистоту и
вкус воды, чтобы ее можно было пить
из-под крана. Кстати, я пью воду из во-
допровода. Считаю ее нормальной на
вкус.

Татьяна КАБАНОВА,
председатель ТСЖ «Дубки»:

- Я бы не сказала, что вода плохая,
но и положительно оценить ее не могу.
Во всяком случае, приходится пропус-
кать ее через фильтры, чтобы вскипя-
тить чайник или сварить супчик. Иначе

обязательно появляется накипь. Да к
тому же нашему дому уже больше 40
лет, трубы ржавые. Так что пить воду
прямо из-под крана никто из наших жи-
телей не рискует. Камней в организмах
у наших пенсионеров и так достаточно,
а еще и добавлять их сознательно? Нет,
это нам ни к чему...

Александр САХАРОВ,
главный инженер ООО
«Водокомплект»:

- В течение года состав питьевой во-
ды, поступающей в краны московских
квартир, несколько варьируется по ря-
ду показателей. Например, по жестко-
сти. Пейте московскую воду спокойно:
постоянный контроль неизменно под-
тверждает, что ее качество всегда соот-
ветствует требованиям соответствую-
щих нормативных документов, дейст-
вующих на территории Российской Фе-
дерации.

Алла СУРИКОВА,
кинорежиссер:

- Нашу воду пить нельзя, это самая
настоящая отрава. И никакое кипячение
не поможет. Я пью только ту воду, кото-
рая продается в бутылках.
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Людмила ШВЕЦОВА:
Национальные проекты:
московский вариант 2

Нашим корреспондентам уда-
лось принять участие в пред-
праздничном осмотре терри-

тории знаменитого спортивного
комплекса. Выездное совещание
возглавил первый заместитель мэра
в правительстве Москвы, руководи-
тель Комплекса городского хозяйст-
ва Петр Аксенов.

...Вечером в минувшую пятницу

Лужники были похожи на огромную
стройку. Кругом работают мини-тра-
кторы, самосвалы подвозят специ-
альную подготовленную для цветов
землю - про такую говорят, что она
дышит. Люди с лопатами «разреза-
ют» клумбу на кусочки, как торт, и
колдуют над эскизом будущего цвет-
ника. А это что за чудо? Прямо сре-
ди зеленых деревьев лежит белый

снег... Фу-ты, это специальное пар-
никовое покрытие греет почву для
рассады. Приодеться к празднику
собирается и Лужнецкая набереж-
ная.

- Вдоль набережной попробуйте
выложить «медовые соты», - так об-
разно назвал тротуарную плитку
Петр Аксенов. - И никаких искусст-
венных цветов на воде!

Петр Николаевич обращает внима-
ние на деревянные подпорки для
деревьев и предлагает заменить их
более эстетичными - из пластика.

Продолжение на стр. 5
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8 июля впервые в Москве пройдет Цветочная
олимпиада. Сейчас Лужники готовятся одновре-
менно к двойному празднику - к своему 50-летне-
му юбилею и городскому фестивалю цветников. 


